

Al Sr. José Luis Zarazaga sobre "Sanlúcar sucia"; José Valero Siliceo.-

No voy a entrar en su amplio y extensos comentarios sobre su

[artículo de opinión](#)

, importante y lamentable sobre la suciedad que padecemos en nuestras ciudades y pueblos, pero debería cuidar su indicación en la frase ";

uno de estos simpáticos y agradables miramas que nos visitan todos los veranos ";

. es una nota de desprecio a personas de otros lugares, ese no es el camino, ha estropeado su comentario, a mi juicio, desde luego, hay formas de dirigirse a una publicación que es pública.

Soy asiduo y enamorado de Sanlúcar de Barrameda, su entorno, sus gentes y su amplia historia, y por supuesto respeto las opiniones, pero tendría que haber puntualizado sobre algunas personas que n

o

son cívicas, y dejar lo de "miramas", para si.